



Santiago, 7 de Junio de 1991

Excelentísimo Señor  
George Bush  
Presidente de los Estados Unidos de América  
WASHINGTON D.C.

Estimado Señor Presidente:

Me es particularmente grato acusar recibo de la carta que V.E. me enviara con motivo de celebrarse en Santiago, Chile, el vigésimoprimer período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos.

Coincido con V.E. en que esta Asamblea General tiene como imperativo estimular el desarrollo y la consolidación de la democracia en el continente, así como también, renovar y fortalecer este Organismo de manera que pueda resolver adecuadamente los problemas reales más urgentes que aquejan a los pueblos de nuestra región.

A mi juicio, la consolidación de la democracia, que tanto anhelamos, requiere de la creación de los mecanismos pertinentes que aseguren el libre comercio entre nuestros países en el contexto del nuevo orden internacional emergente, que se caracteriza por una creciente globalización de las relaciones económicas.

En este marco, adquiere especial significación su "Iniciativa para las Américas", por cuanto abre nuevas perspectivas para las relaciones hemisféricas, en tanto ella permite enfrentar con una renovada dimensión, precisamente la apertura del comercio junto con los problemas de reducción de la deuda y el estímulo de las inversiones.



Por último, le agradezco en forma especial los amables conceptos que, el señor Presidente expresa en su carta, respecto de mi país y del Gobierno que presido. Confiamos poder seguir avanzando, con amplio consenso nacional, en el camino de la consolidación democrática, el progreso económico y la equidad social.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a V.E. las seguridades de mi más alta consideración y estima personal.

*Muy cordialmente*

A large, stylized handwritten signature in black ink, appearing to read "Patricio Aylwin Azocar".

PATRICIO AYLWIN AZOCAR